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 Anfragen-Nr.   

 AF-0317/2017  

Anfrage 

Herr 
Walk, Raymond 

Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Aufhebung der Sportstättengebühren 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Im November 2016 wurde bekanntlich die Vereinbarung mit dem Kreissportbund über die 
Beteiligung der Sportvereine an den Betriebskosten aufgehoben. Die unmittelbar folgende 
Aufhebung wurde mit der „fehlenden Solidarität“ der Eisenacher Sportvereine begründet. 
Die Stadt erstattete die eingezogenen Gelder, auch die Investitionsbeteiligungen der 
Sportvereine, unverzüglich zurück.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Sind bezüglich dieser Vereinbarung zwischen Stadt und Kreissportbund Hinweise oder 

Beanstandungen durch die Kommunalaufsicht des Landes bei der Oberbürgermeisterin 
eingegangen? 

2. Wenn ja, welche Begründungen führte die Kommunalaufsicht an?  
 
 
 
Herr 
Walk, Raymond 
Fraktionsvorsitzender der 
CDU-Stadtratsfraktion 
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